

# LIC. OMAR ELIAS ASSAD ACEVEDO



ABOGADO

DOCTORANDO EN  
DERECHO



CONTACTO



(614)-371-77-61



oeassad1508@gmail.com



CHIHUAHUA, MÉXICO.



SEMBLANZA

Mi compromiso con el derecho, mi continuo deseo de aprender y mi vocación docente son los pilares de mi carrera, y me impulsan a seguir trabajando con dedicación y pasión en cada uno de los roles que desempeño.



FORMACIÓN



**DOCTORADO** CENTRO DE ESTUDIOS JURÍDICOS CARBONELL  
(CURSANDO 2023-2025)



**MAESTRÍA** EN DERECHO CONSTITUCIONAL Y ADMINISTRATIVO  
UNIVERSIDAD LA SALLE CHIHUAHUA (TITULADO)



**LICENCIATURA** EN DERECHO UNIVERSIDAD AUTÓNOMA  
DE CHIHUAHUA (TITULADO)



LABORAL



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA  
EN EL ESTADO DE CHIHUAHUA

- **SECRETARIO INSTRUCTOR** (2023-PRESENTE)  
**DEL TRIBUNAL LABORAL**
- **OFICIAL NOTIFICADOR Y** (2023)  
**MINISTRO EJECUTOR**
- **ESCRIBIENTE SALA FAMILIAR** (2017-2023)



DIPLOMADOS Y SEMINARIOS

- **DIPLOMADO: EN JUICIO DE**  
**AMPARO POR LA SUPREMA**  
**CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**
- **DIPLOMADO: JUECES Y**  
**SECRETARIOS EN JUICIOS ORALES**
- **MEDIACIÓN CIVIL Y FAMILIAR**



Suprema Corte  
de Justicia de la Nación



DOCENCIA

- **DOCENTE EN LA LICENCIATURA EN**  
**DERECHO EN LA UNIVERSIDAD**  
**“CENTRO CULTURAL UNIVERSITARIO”**  
(2022-PRESENTE)



## HISTORIA JURÍDICA PROFESIONAL Y LABORAL

Soy doctorando en derecho, profesional del ámbito jurídico con amplia experiencia en la función jurisdiccional. He ocupado cargos desde Escribiente, Actuario y actualmente Secretario, ascendiendo de manera progresiva en el escalafón jurisdiccional. Cuento con diversas certificaciones, como en Mediación Civil y Familiar, Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias, Juicios Orales, y un Diplomado de impartición de justicia de jueces y secretarios del Poder Judicial. Además, tengo un Diplomado en Juicio de Amparo por la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Soy docente desde hace años, compartiendo mi conocimiento y experiencia con nuevas generaciones. Actualmente, aspiro al cargo de Juez en Materia Familiar, buscando aplicar mis conocimientos y experiencia para contribuir significativamente a la justicia familiar y a la sociedad.

---

## TRAYECTORIA ACADÉMICA

Mi formación académica se basa en una sólida preparación jurídica, con una Licenciatura en Derecho por la Universidad Autónoma de Chihuahua, una Maestría en Derecho Constitucional y Administrativo por la Universidad La Salle, y actualmente un Doctorado en Derecho en el Centro de Estudios Jurídicos Carbonell. Además, he complementado mi educación con diplomados y certificaciones, como el Diplomado en Juicio de Amparo impartido por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Diplomado de Jueces y secretarios en impartición de justicia, certificación en Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias y Mediación en Materia Civil y Familiar. Actualmente soy docente en la licenciatura en derecho desde hace más de tres años. Esta combinación de estudios y formación práctica me ha permitido consolidar un perfil profesional enfocado en la justicia y resolución de conflictos.

---

## ¿POR QUÉ QUIERO OCUPAR UN CARGO PÚBLICO?

A lo largo de mi carrera jurisdiccional, he asumido diversas responsabilidades de manera progresiva, basadas en mi esfuerzo constante por mejorar y mi vocación de servir a la justicia. Con experiencia significativa, considero que el cargo de Juez Familiar es una oportunidad para aplicar mis conocimientos y habilidades en un ámbito de gran relevancia social. Además, representa un reto personal para superar mis capacidades, enfrentar nuevos desafíos y crecer profesionalmente. Mi formación me ha permitido desarrollar capacidades para tomar decisiones informadas, mediar y resolver conflictos, especialmente en casos familiares que afectan a personas vulnerables. Mi compromiso con la justicia social y el bienestar familiar me motiva a contribuir al fortalecimiento del sistema judicial, promoviendo decisiones equitativas y respetuosas.

---

## VISIÓN ACERCA DE LA FUNCIÓN JURISDICCIONAL E IMPARTICIÓN DE JUSTICIA

La función jurisdiccional es clave en un estado de derecho, ya que garantiza el cumplimiento de las normas jurídicas al resolver conflictos. Implica una gran responsabilidad en la toma de decisiones, las cuales no solo afectan a las partes involucradas, sino también al bienestar social en general, lo cual implica un poder significativo, ya que las resoluciones judiciales pueden cambiar vidas de manera profunda y duradera. La función jurisdiccional tiene el potencial de restaurar la justicia, garantizar derechos fundamentales y corregir injusticias, lo que refleja el peso de la responsabilidad. Además, la función jurisdiccional incluye una responsabilidad ética, especialmente en casos familiares, donde las decisiones deben ser sensibles a las necesidades de los involucrados.

---

## PROPUESTA DE MEJORA

Como aspirante a Juez Familiar, mi propuesta es mantener una entrega total en el cargo, basado en la transparencia, responsabilidad y eficiencia, con el compromiso de aplicar la ley de manera justa y firme, pero también con sensibilidad, buscando siempre la mejor solución para las familias, enfocándome en mantener una comunicación constante y abierta con los profesionales del área para tomar decisiones bien fundamentadas, fomentando un ambiente colaborativo y de respeto dentro del sistema judicial, así como la creación de un programa integral de apoyo psicológico y acompañamiento social para las familias involucradas en procesos judiciales, especialmente aquellos relacionados con la violencia familiar, divorcios o custodia de menores.

---

*"La justicia sin fuerza es impotente;  
la fuerza sin justicia es tiranía"*